
最近一気に秋らしい気候になりましたね。

我が家は夜は冬のように寒く、コタツを

出してしまおうかと思うほどです。毛布

＋羽毛布団で寝る場合は、毛布を体の下

に敷いて、羽毛布団を掛けるとより温か

くなるそうです。最初は違和感があった

のですが、確かに温かいのでしばらくそ

うしています。寒暖差で体調を崩しやす

い時期ですので、みなさまもお身体には

十分お気を付けください。

いつもお世話になっております、
窓口課の田中です。
早いもので、今年ももう残り2か月。
11月は霜が降りる頃ということで
霜月とも呼ばれていますね。
まだ衣替えすら終えていませんが、
毎年タイヤ交換のタイミングを逃
してしまい希望時期に交換できて
いないので、今年は早めに行いた
いと思います。

お世話になっております。井口事務
所の田辺です。
少しに実家から虫の嫌うにおいの草
をもらって育てているのですが、先
日その草を誤って根本から折ってし
まいました…。
ただ、ネットで調べたら挿し芽で増
える品種らしいので今は一縷の望み
をかけて新しいポットに挿してあり
ます。
雪が降るまでに復活するようにお世
話したいと思います！

田中 田邊中村

今年は猛暑でしばらく暑かったです
が、すっかり秋も深くなり朝晩の温
度差で体調管理が難しいですね。
衣替えも半分出しては、また片付け
たりと中途半端になってます。まだ
冬支度はしてませんが、夏物はク
リーニングに出したり、とりあえず
の衣替えは終わりました。しばらく
は出したりしまったりと中途半端な
洋服選びになりそうです。

小林

Comment

今月の

井口事務所

井口事務所の小宮です。
今月もご覧いただき、誠にありがとうございます。
10月よりインボイス制度導入され、当事務所も登録事業者となりましたが、立替
費用が発生する我々自動車業界にとっては事務作業に苦労をしていませんでしょ
うか？当事務所もこの立替費用に対応する為、大規模なシステム改修を行いまし
た。
さて先日、本局の自動車技術安全部の管理課長とOSSについて意見交換をさせて
いただく機会があり、とても勉強になりました。皆様もOSSに関するご不明点な
どは当事務所のスタッフまでお気軽にお問い合わせください。

代表 小宮

衣替え

寒暖差 園芸11月
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・ソニーホンダEV日本初公開 車内をソフトウェアで
スマホ化。車両販売だけでなくゲームやエンタメ
等の継続課金でも稼ぐ狙い。

・愛知県のトヨタディーラーが全国初の吉野家を併設
した店舗をオープン。スターバックス併設店もオー
プンさせ、異業種と組んだ複合店舗化を進めている。

プラス井口
＋

Kawara Ban



新津の植物園に行ってきました。
ちょうど、食虫植物展が開催され
ていました。小学生の頃、図鑑で
見たことしかなく、実物を見るの
は初めてでした。休日だったこと
もあり、たくさんの親子連れで賑
わっていました。体験コーナーで
は実際に触れることもでき、楽し
かったです。植物園は何かしらイ
ベントがあり楽しめますね。また
機会があれば立ち寄りたいです。

いつもお世話になっております。
先日猫カフェに行ってきました。
席に着いたところで、近くに三毛
猫が寄ってきたので、撫でようと
すると「シャー」と言って思いっ
きり威嚇されました。
どうやら、猫にまで嫌われている
ようです。
今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
10月に入り一気に気温が下がり
ました。お家の中にいるとあま
り変化を感じないのですが、外
に出ると、特に朝晩はとても冷
え込んでいて気温差で体調をく
ずしてしまいそうです。
服装などで調節して風邪をひい
てしまわないよう気を付けたい
と思います。

いつもお世話になっております、
井口事務所の石川です。
先日富山県で友人の結婚式があり
参列させていただきました。
いつもは天気が悪い富山ですが、
当日は天気に恵まれてとても良い
式でした。

お世話になっております。井口事
務所の武見です。
今夏、あまりに暑いのでリビング
のカーテンを遮熱・遮光効果のあ
るカーテンに買い換えました。
元のカーテンが大分古かったせい
もあって換えた効果を感じられま
した。先日は自室のカーテンを冷
気を遮る効果があるカーテンに買
い換え、今のところ効果を感じて
います。他のカーテンも換えたく
なってしまいました。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
先日ぶどう狩りに行ってきまし
た。
今年は残暑が長引いたため、
35℃の中でもぶどう取って食べ
ました。
暑すぎて長く居ることもできず、
ぶどうを食べてもぶどうも熱く
なってて少し残念でした。。。
次回は涼しくなってから行きた
いです。

いつもお世話になっております。
魚沼地区の山岸です。
先月、長野にて行われた浜田省吾
さんのライブに行ってきました。
家族には長野旅行ということで何
とか説得し行くことが出来ました。
学生の頃に聞いていた曲ばかりで、
すごく懐かしい気持ちになりまし
た。
70代現役でステージをこなす姿を
見て感動しました。
自分もまだまだ頑張らなければな
らないと思う今日この頃です。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。先日学生時代
の友人の結婚式に参列してきまし
た。卒業してからも時々会っては
色々な話をしてきたので花嫁姿を
見た瞬間から涙が止まりませんで
した。久しぶりに会う友人もいて
本当に楽しい１日でした。私は同
じテーブルの人とドレスがかぶる
という事件もあり、色々な意味で
忘れられない結婚式となりました。

いつもお世話になっております。
車庫担当の和田です。
９月になっても猛暑が続いていま
したが、急に寒くなりました。
しかし、今年は台風の上陸が少な
かったような気がします。
油断は禁物ですが自然災害は無い
ことに越したことはありませんね。
さて、今年は関東大震災から１０
０年になります。
改めて防災意識を持ちたいと思い
ました。
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